



Colombia ●●●

Una educación justa para todos

Perfiles 2021-3

Contextualización

La misión de Fe y Alegría es ser un actor de construcción de paz y ciudadanía, que contribuye a la movilidad social, la equidad y la vida digna para las personas en condiciones de vulnerabilidad, pobreza y exclusión. Para lograr este propósito, Fe y Alegría trabaja por mejorar la educación pública y por generar y potenciar capacidades en los niños, niñas, adolescentes y personas adultas para que sean agentes de cambio de sus propias vidas y de sus entornos.

Iniciativas de Empoderamiento Comunitario

Fortalecer las capacidades ciudadanas para la construcción de cultura de paz, acciones que son desarrolladas a nivel regional, las cuales toman como referente el acompañamiento de las siguientes acciones: Análisis de la realidad, encuentros de formación desde la metodología de Fe y Alegría FormAcción para la Participación.

Fomentar redes de articulación a nivel ciudad, desde donde participan diferentes procesos de incidencia, crear acciones de incidencia y movilización social y sistematizar las experiencias.

Programas académicos: Sociología Lic. Educación Física, Artes escénicas o musicales, Comunicación social

Proyecto participAcción Pacífico

El proyecto se ancla a una propuesta educativa y comunitaria para el desarrollo y fortalecimiento de las capacidades ciudadanas para la construcción de culturas de paz en 3 comunidades del Pacífico colombiano muy afectadas por el conflicto y la violencia. Se quiere favorecer la participación de manera activa y crítica en la construcción de propuestas que posicionen nuevos discursos y prácticas no violentas y dar recomendaciones para que las políticas públicas incorporen el enfoque de convivencia, el cual está vinculado a las apuestas formativas, organizativas y de incidencia y movilización social de la ruta de FormAcción para la Participación.

El estudiante acompañará los procesos formativos virtuales de los grupos comunitarios artísticos de las comunidades de Villa Estela, Sacarias y Zabaletas para el caso de Buenaventura; y en el departamento de Chocó a la comunidad de Yuto. De igual manera, participará en la construcción de guías metodológicas que fortalezcan la comprensión y los compromisos de la Ciudadanía desde el Arte y sistematizará el proceso formativo que se deriva de esta experiencia. En el caso de poder contar con presencialidad dadas las condiciones de Covid 19 para el 2021, las comunidades rurales que visitaría el estudiante están vinculadas a los territorios de Sacarias, Sabaletas y Villa Estela.

Programas académicos: Arte

Innovación para el aprendizaje y la transformación social

Desde nuestra propuesta educativa generamos prácticas de aula innovadoras, que se sintonizan con las tendencias actuales en educación en lo referido a la formación integral y la construcción de saber contextualizado y transformados. Trabajamos por Ambientes de Aprendizaje los cuales son: Ciudadanías Para la Convivencia, la Reconciliación y la Paz; Proyectos Interdisciplinarios con Incidencia en la Comunidad; Cualificar (aprendizaje personalizado en matemáticas y lenguaje); Potenciando Talentos e Intereses.

El practicante, facilitará procesos de formación con estudiantes de los colegios de FyA en el marco de nuestra propuesta educativa. Posibilidad de desplazamiento a Soacha e Ibagué.

Programas académicos: Lenguas modernas, Artes escénicas o musicales, Filosofía, Licenciaturas (todas) y Matemáticas.



Cree-Siendo. Programa de Orientación escolar

Es la propuesta que tenemos en Fe y Alegría para las orientaciones escolares, tiene como foco tiene posibilitar condiciones y acciones que favorezcan la formación integral del estudiantado. Incluye el desarrollo de las siguientes línea de acción: Formación a familias; educación para la sexualidad; fortalecimiento de la Dirección de grupo; Orientación profesional; apoyo y seguimiento de caso; y formación al profesorado. Con la realidad que nos planteó el confinamiento se suma a esta propuesta la estrategia Conectándonos con la onda del Bien - Estar.

El estudiante apoyará los procesos que se desarrollan desde las orientaciones escolares, en lo referido al trabajo con familias y estudiantes.

Programas académicos: Psicología

Contacto Oficina de Fomento a la Responsabilidad social

Alexandra Barbosa

Correo: barbosa_alexandra@javeriana.edu.co

IMPORTANTE

La práctica se iniciará remoto y dependiendo del avance de la pandemia y las indicaciones de la Vicerrectoría Académica se revisará la posibilidad de movilidad.

Proceso de Vinculación

La Obra se pondrá en contacto contigo para realizar una entrevista.



Pontificia Universidad
JAVERIANA
Bogotá

Oficina de Fomento de la Responsabilidad
Social Universitaria - OFRSU
Rectoría